

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

14 Juillet à Libreville : commémoration au Camp-de-Gaulle

A.O
Libreville/Gabon

LA France a célébré hier, dans l'ensemble des pays du monde dans lesquels elle est installée, sa fête nationale. À Libreville, c'est au Camp-de Gaulle, base des Éléments français au Gabon (EFG), que l'armée et la population ont fêté le 14 Juillet.

Cette célébration, marquée par des décorations civiles et militaires, s'est déroulée en présence de l'ambassadeur de France au Gabon, Alexis Lamek, ainsi que des officiels gabonais dont la ministre de la Défense nationale, Félicité Ongouori Ngoubili, la maire de Libreville, Christine Mba Ndutume.

Le commandant des Éléments français du Gabon (EFG), le général François-Xavier Mabin, a lors de son allocution, rappelé la franche collaboration qui existe

entre Libreville et Paris dans le domaine de la coopération militaire.

Selon lui, "ce 14-Juillet est aussi un événement franco-gabonais, c'est comme cela que nous l'avons conçu. La relation entre la France et le Gabon est en pleine rénovation, nous avons entamé une phase de revue de ce partenariat. Nous voulons le projeter vers l'avenir et lui donner une tournure plus moderne, plus utile et ouvert à de nouveaux champs".

Sur le départ, le général Mabin a indiqué que "cette célébration est particulière, car après deux belles années au Gabon, c'est le moment de partir. Je resterai profondément marqué par cette expérience".

Pour sa part, Alexis Lamek a déclaré apprécier "l'excellence des relations entre nos deux pays qui s'étendent dans de nombreux autres secteurs".



Photo:AN
Une vue des officiels lors de la cérémonie, hier au Camp-de-Gaulle.

Albinisme : Citibank-Gabon pour le bien-être des albinos

A.EE
Libreville/Gabon

COMME lors des précédentes éditions, Citibank-Gabon n'a pas dérogé à la tradition en célébrant la Journée internationale de l'albinisme, en partenariat avec l'Unesco et l'Association de lutte pour le bien-être des albinos (Alba). Cette célébration en différé a eu lieu au siège de ladite association, sise au quartier Atong-Abè, dans le 2e arrondissement de Libreville. C'était l'occasion pour Citibank-Gabon de réaffirmer son engagement en faveur de l'inclusion et des droits de personnes atteintes d'albinisme dans toutes les sphères de la société. Ces retrouvailles ont donné lieu à des échanges et à la remise de dons de divers produits. En outre, cette célébration a permis de réaliser une enquête dans le Grand Libreville sur la perception des personnes atteintes d'albinisme



Photo:AE
Unis pour une cause commune.

en milieu scolaire et médical. Les résultats permettront de sensibiliser un plus large public et de formuler des plaidoyers auprès du gouvernement pour une meilleure prise en charge des personnes atteintes d'albinisme. L'organisation de cette célébration illustre une fois de plus la volonté de Citibank, de l'Unesco et d'Alba de soutenir et promouvoir le bien-être et l'inclusion sociale par la non-discrimination des personnes atteintes d'albinisme. Tous

appellent, de leurs vœux, divers acteurs de la société à se mobiliser pour cette cause importante dont l'objectif est d'attirer l'attention sur cette particularité génétique héréditaire qui vaut aux personnes qui en sont atteintes d'être victimes de discrimination. Notons que l'albinisme est une anomalie ainsi qu'une mutation génétique et héréditaire qui affecte la pigmentation et se caractérise par un déficit de production de la mélanine.

Anniversaire



NOUS RENDONS GRACE AU SEIGNEUR POUR C'EST 1 AN DE P'PLUS QUE TU PRENS AUJOURD'HUI YAYA. UN GRAND-FRERE EST UN AML, UN GRAND-FRERE EST UN CONSEILLER, UN GRAND-FRERE EST UN COMPLICE, UN GRAND-FRERE EST UNE CICERONE, UN GRAND-FRERE EST UN PERE. TOUTE LA MAISON SE JOINT A MOI POUR TE SOUHAITER JOYEUX ANNIVERSAIRE. QUE LA MAIN DU CHRIST TOUT PUISSANT DEMEURE TOUJOURS SUR TOI. L'HONNORABLE..